

Roll No.

--	--	--	--	--	--	--

Candidates must write the Code on the title page of the answer-book.

- Please check that this question paper contains 4 printed pages.
- Code number given on the right hand side of the question paper should be written on the title page of the answer-book by the candidate.
- Please check that this question paper contains 10 questions.
- **Please write down the Serial Number of the question before attempting it.**
- 15 minute time has been allotted to read this question paper. The question paper will be distributed at 10.15 a.m. From 10.15 a.m. to 10.30 a.m., the students will read the question paper only and will not write any answer on the answer-book during this period.

RUSSIAN

Time allowed : 3 hours

Maximum Marks : 80

1. Read the following text and answer the questions following it 5 x 2 =10

Иван Петрович живёт в деревне, в Сибири. Природа там очень красивая. Зимой здесь очень-очень холодно. Средняя зимняя температура это минус 50 – минус 60 градусов и летом совсем не жарко. Вот дом, где живёт Иван Петрович и его семья. У них есть маленький сад, где растут цветы, овощи и фрукты. Каждое воскресенье Иван Петрович работает в саду, где растут цветы, овощи и фрукты. Каждое воскресенье Иван Петрович работает в саду. Сам Иван Петрович инженер. Его завод находится в городе. Его жена учительница. Школа, где она работает находится недалеко. Зимние каникулы у неё очень длинные, почти два месяца. Тогда она бывает в Москве, где живут её родители. Но Иван Петрович в это время в Сибири; так как его завод работает в зимой.

1. Какая природа в Сибири?
2. Какой сад у Ивана Петровича?

3. Кто Иван Петрович?
4. Какая профессия у жены Петровича? Что она делает в зимние каникулы?
5. Где бывает Иван, когда у жены зимние каникулы? Почему он не бывает с женой в это время?

2. Write a composition of 100 -150 words on one of the following topics:

1 x 15 = 15

1. Город Москва
2. Мой любимый спорт
3. На вокзале

3. Answer the following questions using the words given in the brackets in proper form

5 x 2 = 10

1. У кого нет учебника? (сестра)
2. С кем вы живёте? (родители)
3. Кому понравился фильм? (наш учитель)
4. Где сидят студенты? (аудитория)
5. О ком думает мать? (дочь)

4. Put appropriate forms of the verbs of motion given in the brackets 5 x 1 = 5

1. Каждый день я (ходить – идти) в библиотеку.
2. Вчера был дождь, поэтому я не (выйти – войти) из дома.
3. Во вторник мой брат (ездить – ехать) к врачу.
4. Завтра после уроков студенты (ехать – поехать) на выставку.
5. Когда он (идти – пойти) в школу, он увидел учителя на улице.

5. Answer the following questions using correct forms of the adjectives given in the brackets

5 x 1 = 5

1. Какое письмо вы получили? (хороший)
2. Какую дочь любит мать? (младший)
3. У какого студента вы были? (новый)
4. Каким карандашом он пишет? (зелёный)
5. О какой деревне он думает? (красивый)

6. Fill in the blanks with proper form of «который», adding prepositions wherever necessary 5 x 1 = 5

1. Это человек, я рассказал вам.
2. Вот портфель, мой брат купил.
3. Это моя сестра, все любят в семье.
4. Там сидит девушка, я недавно познакомился.
5. Где находится место, вы говорите?

7. Insert the appropriate forms of verbs given in the brackets 5 x 1 = 5

1. Мы (покупать – купить) билеты и вошли в кинотеатр.
2. Мои родители всегда (вставать – встать) рано утром.
3. Вчера я (посылать – послать) матери письмо.
4. Эта студентка никогда не (опаздывать – опоздать).
5. Рабочие (строить – построить) новую школу полгода.

8. Translate the following sentences into English 5 x 1 = 5

1. Я хочу учиться в Москве.
2. Мы не знаем, где находится красный форт.
3. Мой отец не умеет плавать.
4. Мои родители живут очень далеко от Дели.
5. Как называется ваша школа?

9. Translate the following sentences into Russian 5 x 1 = 5

1. Seema likes to draw and dance.
2. Sasha does not want to go on excursion.
3. Let father take rest, he is ill.
4. If you write, I will reply to your letters.
5. Read the text attentively without mistakes.

10. Answer the following questions based on the text (given in brackets) from your text book 5 x 3 = 15

1. Где и как потерялись Алёша и его друг? («Метро»)
2. Чем занимались Петя с Сашей в Сибири? («Как мы лосей считали»)
3. Какой совет дал учитель Сухомлинский своим ученикам? («Как найти больше свободного времени»)
4. Почему Петров написал письмо Серёге, если они жили рядом друг с другом? Как ответил Серёга на письмо Петрова? («Напиши мне ответ»)
5. Что случилось когда к Диме пришёл его друг показать коллекцию знаков? («Галка»)